Ministro Milton von Hesse lanzó marca MINAGRI

Más de la mitad del presupuesto del sector se destina a sistemas de riego tecnificado en zonas rurales

Programa Mi Riego aprobó hasta la fecha 120 proyectos por un valor de S/. 678 millones

Con la presencia de las autoridades del Ministerio de Agricultura y Riego, el ministro Milton von Hesse encabezó hoy el lanzamiento de la marca MINAGRI, como parte del proceso de cambio y modernización del sector Agricultura.

En el acto celebrado en la Universidad del Pacífico, el ministro Von Hesse expresó que la marca MINAGRI se sustenta en dos aspectos: Agricultura y Riego. En el primer caso, se incluye al sector agrícola, pecuario y forestal, mientras en el segundo, se toma en cuenta que más de la mitad del presupuesto del Ministerio del 2013 se destina a sistemas de riego tecnificado en zonas rurales de difícil acceso.

En su exposición, el ministro reiteró que el agua es la columna vertebral del sector así como su distribución y los sistemas de irrigación para aumentar las capacidades y la competitividad de las familias agrarias a nivel nacional. "El riego es la clave del desarrollo del agro", enfatizó.

Durante la ceremonia se hizo público el logotipo e isotipo del MINAGRI. El isotipo fue construido por la fusión de dos elementos fundamentales. El primero, una pirámide verde que connota progreso, fundación, estabilidad, solidez, integración, éxito y activo, y como segundo elemento un círculo celeste que significa inclusión, iniciación, desarrollo, foco, fluidez, comunidad, revolución, totalidad y tierra, y que en su interior en letras marrones se proyecta la sigla del nuevo ministerio (MINAGRI).

## MI RIEGO EN MARCHA

Por otro lado, el ministro Von Hesse informó que hasta la fecha se ha aprobado 120 proyectos del programa Mi Riego por S/. 678 millones, a fin de ejecutar proyectos de infraestructura hídrica en zonas ubicadas por encima de los 1.500 metros sobre el nivel del mar, según anunció el ministro, Milton von Hesse.

Además, dijo que el MINAGRI a través del Programa Subsectorial de Irrigaciones, invirtió S/. 48 millones en mejoramiento y rehabilitación de 70 kilómetros de canales de riego y en riego tecnificado, lo que beneficia a 34.127 hectáreas de cultivos y 18.162 familias de zonas rurales. También AGRO RURAL financió por S/. 29 millones un total de 107 pequeñas obras de infraestructura de riego, en beneficio de 13.789 familias y ampliar las áreas irrigables en 9.978 hectáreas.

De la misma manera, Von Hesse resaltó la puesta en marcha del programa piloto Buena Siembra, que apoya la mejora de la productividad de los cultivos de la población altoandina, a través de la entrega de vales para la compra de fertilizantes. El plan funciona opera en Apurímac, Ayacucho, Cusco, Huánuco, Huancavelica, Junín y Puno.

## **SEGURO AGRARIO**

Otro de los aspectos resaltados por el titular del MINAGRI fue la labor que cumple el AGROBANCO en la provisión de recursos financieros al campo, y que a través de sus nuevos programas y productos financieros, duplicará este año sus préstamos hasta llegar a los S/. 800 millones.

Von Hesse aseveró que una de las principales acciones realizadas por el sector fue la implementación del Seguro Agrícola Catastrófico, que en la campaña 2012-2013 dio cobertura a 414.149 hectáreas de cultivos de las regiones de Apurímac, Ayacucho, Cajamarca, Cusco, Huancavelica, Huánuco, Pasco y Puno. El programa benefició a más 224 mil productores agrícolas de las zonas altoandinas.

Cabe señalar, que el MINAGRI financia el ciento por ciento del valor de las primas de seguro, alcanzando un valor total asegurado por S/.240 millones. Los cultivos que son protegidos por el Seguro son diversos productos, como la avena forrajera, cacao, café, cebada, grano seco, plátano, quinua, trigo, entre otros.

El ministro también puntualizó las acciones del sector en la atención de la emergencia presentada en la zona sur del Altiplano con los estragos provocados pro las heladas, donde se destinó S/. 20 millones para ejecutar el programa de reducción de vulnerabilidad y atención de emergencia.

Precisó que la labor del MINAGRI y sus organismos operativos permitió la entrega de 850 mil dosis medicinales y 130 mil pacas de heno para Arequipa, Cusco, Moquegua, Tacna, Apurímac, Puno, Lima, Ayacucho, Huancavelica y Junín, afectadas por las bajas temperaturas.

## DESARROLLO FORESTAL

Von Hesse también resaltó los esfuerzos del sector en promover la producción y consumo de quinua en el marco del Año Internacional del denominado grado de oro, debido a su alto valor nutricional, su contribución a la seguridad alimentaria y a la mejora de la economía de la población andina

En tal sentido, reiteró que Puno, que concentra el 80 por ciento de la producción de quinua en el país, será la sede del Centro Nacional de la Quinua que se convertirá en el mayor centro de investigación y desarrollo de ese grano en el continente.

Finalmente, en materia forestal el MINAGRI acaba de aprobar el Reglamento de Organización y Funciones del Servicio Nacional Forestal y de Fauna Silvestre, publicación de la primera Política Nacional Forestal y de Fauna Silvestre y la prepublicación del Reglamento de la Ley Forestal y de Fauna Silvestre.

En la ceremonia de esta mañana participaron también los viceministros de Políticas Agrarias, Luis Zavaleta y de Infraestructura y Desarrollo Agrario y Riego, Juan Manuel Benites, la Secretaria General del MINAGRI, Lic. Ana Domínguez del Águila, así como los directores y jefes de programas y proyectos del sector agrario.